
 
 
Die Mitglieder des Ausschusses möchten dem Antrag der FDP Fraktion nicht folgen. Eine 
formale Abstimmung erfolgt nicht. Sollte sich eine Gelegenheit ergeben, könnte auch in dem 
Museum eins Sitzung abgehalten werden. 
 


